



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

Une lettre à votre ami(e) décrivant la ville que vous avez visité pendant les vacances.

Delhi, le 19 août 2019

Cher ami,

Salut ! Comment vas-tu ? Tout se passe bien avec moi et j'espère la même pour toi, cette année je suis allé à Paris avec ma famille.

C'est une ville très jolie et elle s'appelle aussi 'la ville lumière'. Il y a beaucoup de monuments comme le sacré – cœur, La tour Eiffel, Notre-Dame. Il y a aussi un bateau-mouche sur lequel on peut voyager et découvrir les prestigieux monuments. Je suis aussi allé au musée d'Orsay et j'ai aussi goûté des plats parisiens comme des pains au chocolat, des fromages. Alors, Paris est une ville culturelle et artistique.

Voilà ! C'est tout tu dois absolument y visiter. J'ai acheté des souvenirs pour toi.

Tu me manques.

Ton ami,

XYZ

A letter to your friend describing the city you visited during the holidays.

Delhi, august 19 2019

Dear friend,

Hello, how are you doing? Everything is going well with me and I hope the same for you, this year I went to Paris with my family.

It is a very pretty city and it is called 'the city of lights'. There are a lot of monuments like the Sacré - Coeur, the Eiffel tower, Notre-dame. There is also a river boat on which you can travel and discover the prestigious monuments. I also went to musée d'Orsay and I also tasted some parisian dishes like chocolate breads and some cheeses. So, Paris is a cultural and artistic city.

So! That's all, you absolutely must visit. I bought some souvenirs for you.

I miss you,

Your friend,

XYZ